

# GAROU

Rodrigo Rosales

Image not found.

# Capítulo 1

## **Anotación:**

Ha crecido, escucho sus uñas rasgando las paredes, está hambriento de liquido rojo, tiene fuerza, basta con abrir la puerta, parado sobre sus cuatro patas, arqueado me espera indefenso.

## **Garou**

## **GAROU**

----- VICTIMA -----

Garou era un niño diferente a los demás, siempre tenía una relación de forma contraria comparado con los otros, Garou era la victima de todos ellos, fue de este modo que aquel niño perdió poco a poco amor a sí mismo, con padres que siempre lo sobreprotegían y recargaban problemas sobre él; Garou creció en un mundo totalmente ajeno al que debió vivir, sin saber nada acerca de nada, así Garou se volvió mucho más diferente de lo que ya era. Fue creciendo y su curiosidad junto con él, de tal forma que era tanta, que sus gustos se volvieron obsesión, sus padres se preocupaban pero solo lograban empeorarlo, con tal conocimiento de sus gustos se volvió inteligente a tal punto de estar cerca de perder la cordura, aún así a escondidas del mundo, en la soledad de su habitación expandía cada vez más su conocimiento, siempre fue sigiloso, inerte del mundo que lo lastimo, oculto en las sombra, tratando de crear una ilusión dentro de su cabeza, dentro de su ser, una ilusión donde existía dolor; pero dolor solo para los demás, Garou los hacía sufrir de tantas formas.

A pesar de haber crecido el pequeño Garou aún seguía recibiendo golpes de la sociedad y de su propia familia, descuidado por padre y madre Garou entro en shock por todo lo ocurrido, su mente divagaba en el espacio sin rumbo fijo, siempre se decía. – Siento caer el dolor del mundo sobre mis hombros, estoy solo y no deseo ser una carga para ninguno.

Garou en su recorrido, trato de encontrar una salida en el papel, era su amigo, lloraban, reían, soñaban, creaban, sufrían juntos y a solas. Momentos de tristeza, dolor y agonía pasaban por su alma, tanto dolor

pasaba que esta tomo vida propia, Garou atemorizado por ello se encerró en su habitación, en un rincón, el mismo odio y rencor lo forzó a dividir su ser en dos, surgió entonces Black parte de su alma y mente que era resentimiento puro, odio y dolor, y a la vez White, esta parte tenía cordura y era muy susceptible al odio y la tristeza.

Estas dos partes de su ser, habían consumido por completo a Garou dejándolo fuera de la realidad, ya no había vuelta atrás, Garou era tan solo un cascaron.

A partir de ese momento a pesar de lo sucedido Garou cambio, era comprensivo y solo anhelaba un poco de amor, pero a pesar de su esfuerzo el mundo lo rechazó y golpeó en varias ocasiones. White, el ente de tristeza y dolor era el que sufría esta parte de la vida de Garou.

Garou tratando de buscar la forma de recuperar el control de su cuerpo, encerró a los dos entes en uno solo, Black al ser más oscuro que White, lo absorbió por completo convirtiéndose así en toda una quimera oscura, negra como la noche, Garou trato de absorber todo el dolor que la sociedad le daba, todo para evitar así que Black, saliera del lugar donde Garou la había encerrado.

Encadenado en lo más profundo del alma de Garou, Black, se alimentaba de los momentos felices de la vida, haciéndola fría y oscura, la Quimera era minúscula pero fue creciendo poco a poco dentro de Garou ya que se alimentaba mas del odio y del rencor que provenía de él; Garou confió en muchos, los cuales solo terminaban apuñalándolo por la espalda, provocando que la quimera creciera cada vez más.

Un día Garou se encontró al borde de la desesperación, había guardado tanto odio, rencor, tristeza y dolor que la Quimera Black, lo absorbió, así logro debilitar las cadenas que le confinaban en el rincón donde Garou logro apresarlos.

En el interior de Garou surgió una, pelea tratando de encerrar a Black, una batalla sangrienta en el fondo de su ser. Garou al saber que perdería contra este ente, decidió encerrarse en su casa, cerrando firmemente toda salida posible por la cual Garou pudiese salir al momento de ser poseído por aquel ente oscuro. Al terminar Garou ardiendo en fiebre disipó su mente, dejando lugar a Black, en ese momento Black dominó por completo el cuerpo de Garou.

Black alteró el aspecto físico del cuerpo de Garou, su fuerza era descomunal, no sentía ninguna clase de dolor ni mucho menos compasión. Black al sentirse libre del alma de Garou a viva voz, la cual sonaba más ronca y aterradora exclamo: . – No temas pequeño, soy lo que has creado, el mundo me forjo y yo les devolveré lo que me han dado- una

carcajada tenebrosa reboto por las paredes.

Garou le temió solo aún más, había creado un monstruo y el mundo había logrado convertirlo en un demonio. Golpeando puertas, ventanas y destruyendo todo lo que estaba en su paso en la casa de Garou, Black demostró lo que era capaz de hacer.

Destruyendo todas las pertenencias y sin salir de la casa, ya que Garou la había sellado, Black se debilito al no poder más que solo destrozar las pertenencias de Garou, en un descuido de este, Garou momentáneamente capturo Black, pero la demostración hizo que lo encadenara más, Garou logro contenerlo; A pesar de que era la primera vez de que la quimera salía, este era lo suficientemente fuerte como para hablarle a Garou desde la celda en la que se encontraba.

Garou se apartó todavía más de la sociedad y del mundo para evitar así ser lastimado y que Black ganara más fuerza que antes.

El tiempo prosiguió y Garou era totalmente antisocial Black aún le gritaba desde su celda: - Vamos, háblale al mundo, ¿acaso crees que puedes estar peor?

Garou era tentado en varias ocasiones, cansado y harto, halló la forma de callar a Black, pero aún no lo pudo eliminar, los días pasaban y Garou empezó a pensar de manera positiva, empezó así a socializar, nuevamente al mundo, era frío aún, pero él sabía que nada en esta vida es justo.

Siguieron pasando los días, y Black hacía tiempo no le hablaban, Garou seguía esforzándose por mantener a Black callado y encerrado, Garou, cansado por mucho tiempo de retener a Black en su interior, decidió confiar en otra persona, confiándole todos sus secretos, contándole cada detalle de su vida, siempre claro no mencionar al ente que tenía encerrado en su interior. Garou sentía felicidad por primera vez desde hace mucho tiempo, pues al desahogarse, el odio y tristeza disminuía, Black debilitado, casi no atormentaba a Garou, buenos tiempos pasaban y todo iba bien, hasta que un día Garou se enfrento a una situación muy oscura y desconcertante, Garou trato de escapar de la pesadilla que lo perseguía, intentado buscar a aquella persona a la que le había dado toda su confianza.

Garou suelta el llanto ante aquella persona, pues era una mujer la que albergaba toda aquella confianza, Garou cuenta entonces con detalles lo sucedido tratando de apaciguar el dolor, envuelto en ira y tristeza termina su tragedia, pero, la infortunada compañera de su vida, le dio un giro, pues aquella persona traiciono su confianza no le dio su ayuda, incluso se burlo de aquello, Garou en sollozos exclamo: - Te apoyé cuando más lo

necesitaste, luce, te levante...

Todas aquellas palabras fueron en vano, ella solamente se alejó sin decir nada más, Garou descuidado por la situación debilitó su alma destapando el hocico a la quimera, este al sentir lo que Garou sentía, dejó salir palabras de su ser para ser escuchadas solamente por Garou – Puedo sentir tu odio, tu sed de venganza, sé que quieres enterrar tus colmillos en su blanca piel y sentir su sangre para saciar tu sed, yo soy el escape de esta realidad, solo, déjame salir, tomaré el mando de tu cuerpo y cuando vuelvas todo será diferente te lo aseguro.-

Garou enterró las palabras de Black, soltando entonces un grito desgarrador acompañado de llanto en su interior: - No puedo dejarte salir, eres un demonio, sé que eres el producto de todo mi dolor, pero, no sería justo para ellos.

Garou no tapó la boca de Black esta vez, pues sabía que tenía razón, Garou y Black charlaron, no a gritos sino pasivamente, Garou empezó a aceptar a Black y este a respetar a Garou, pero aún seguía encadenado y confinado en un área muy profunda dentro del alma de Garou. La tragedia con la mujer que lo traicionó aún rondaba por su cabeza y se cerró más al mundo, pero él solo trataba de evitar tragedias, no quería lastimar al mundo por más merecido que lo tuviese.

Dentro de todo, Garou se encerró más en sus gustos de fantasía dejando así un vacío en su pecho, deseos que él tenía, que la vida nunca le dio, llenando su vida de anhelos e ilusiones, escapaba de la realidad, fantaseando y charlando con Black encerrado en sus gustos.

----- ANHELOS E ILUSIONES -----

Garou empezó a tratar al mundo de forma tímida, solo hablaba, pero no confiaba en nadie, apartado de todos y encerrado al mundo, tan solo siendo así él y sus deseos.

-Eres muy codicioso Garou, sabes lo que quieres pero el mundo te lo niega.

La voz de Black se apagó. Garou mantuvo esas palabras en su mente por un largo tiempo, soñaba, anhelaba, lo que en los demás veía, el tiempo pasaba lento y todo seguía igual, la timidez lo habitaba a toda hora, no tenía amigos, vivía con sus padres, que a su vez no lo entendían, solo lograban empeorar cada vez más la situación.

Muchas veces Garou trató de pedir ayuda pero nunca encontró a esa alguien, claro que deseaba a esa persona pero eso era una simple ilusión

vaga.

Garou lloraba a solas, tratando de entender porque, se hacía preguntas una y otra vez, dentro de si sollozaba: ¿Por qué? Por Favor Dios ponme a ese alguien especial prometo nunca lastimarla como lo han hecho con migo.

Garou se había acostumbrado a Black para entonces, fusionado con su ser, era de espera que Garou tomara parte de este demonio para regir su vida, Garou empezó a disciplinarse, a ser frío, pero aún así seguía sintiendo respeto por el mundo, la humanidad, a pesar de lo trágico que este había sido para él.

La situación en casa de Garou empeoraba, enterrado en sus gustos desapareció del plano mortal con su música y pasatiempos fantaseaba con un mundo donde pudiera castigar a todo aquel que le hizo daño su mente era macabra debido a la influencia de Black.

Fantasías de una vida con felicidad, pero el trataba de aceptar la vida que le había tocado vivir.

En una ocasión Garou en su soledad, sin razón aparente decidió sentir el aire en su rostro, aquel lugar baldío le pareció perfecto, Garou decidió en ese momento tomar su propio rumbo, sin nadie a su lado, Garou estaba seguro que para eso estaba destinado a pesar de que Black siempre intentaba convencerlo para dejarlo salir, Garou nunca accedió al deceso atroz de aquel demonio que albergaba.

Aquella noche en la habitación de Garou todo parecía tan normal, la lluvia tranquilizaba, la sangre resbalando por sus venas se sentía tan bien, el silencio de la noche y el recuerdo del pasado, solo hacían que la mente de Garou sucumbiera a la esquizofrenia de que todos estaban contra él.

Después de tanto tiempo de sus gustos y pasatiempos, Garou se sumió en el mundo del vicio, sintiéndose un fracaso de la vida se desgastaba cada vez más, debilitando su alma sin que él se diera cuenta. Garou quería gritarle al mundo que poseía un demonio en su interior, quería demostrarle al mundo lo que había creado. La humanidad había almacenado el odio en una sola entidad, haciendo que una sola persona cargara con el dolor del mundo y el odio que había en este, todo lo absorbido para esta alma que anhelaba su libertad más que nada, y devolver al mundo gran parte del odio que había almacenado en él. La quimera esperaba con ansias el día de su liberación o el simple momento para forzar a Garou a dejarlo desatar el caos con los más cercanos y luego el mundo.

Entre toda persona que Garou había conocido, nadie merecía misericordia alguna, el stress estaba a punto de quebrar las cadenas que mantenían al

demonio encerrado dentro de él. Garou cansado y absorto, sigue un rumbo, el de la decaída moral, soltando así al demonio...

----- DEMONIO -----

Garou era cada vez más frenético, se descuidaba de toda responsabilidad. Se desmayaba con frecuencia, pero aún así no quería dejar salir a Black la quimera.

No pudiendo más Garou tomo una decisión, suicidarse, él creía que así todo acabaría, lo único que quería era eliminar a Black.

Pero entonces fue interrumpido por aquel ente: -Solo quedaras inconsciente, nada de lo que hagas servirá, si eso pasa no dudes, tomaré tu lugar.

Acabadas aquellas palabras, Garou lo pensó más detenidamente y decidió no correr el riesgo de dejarlo salir.

Garou sabía bien que no debía tener fuertes emociones, eso solo causaría la libertad de Black lo cual debería evitar sobre todo.

Pero no funciono la disputa que tuvo con su madre lo saco de sus cabales, a gritos se escucho: - Vete no quiero volver a verte, nunca vuelvas a esta casa, Garou, en ese momento pierde todo rastro de conciencia, con ira, da golpes a los espejos, golpea a su padrastro dejándolo inconsciente, en ese momento era evidente lo que sucedió, Black había logrado poseer por completo a Garou, con sus manos sangrando y lo ojos llenos de aquel liquido rojo, arrebatada con todo lo que está a su paso. El pequeño cachorro le ladra con ira, ahora Black lo ve y se acerca, rápidamente muerde el cuello del cachorro, saciándose así de su sangre, haciéndolo sufrir hasta que muere, su madre lloraba, lo golpeaba incansablemente pero de nada servía porque Black ya no siente dolor, en ese momento la coge del cuello casi al punto de ahorcarla, la deja caer al suelo, en carcajadas macabras sale de su casa dejando un rastro de sangre.

Con sangre en sus manos y boca deja que la lluvia lave todo, las horas pasaban y Black se debilito dejando así paso a Garou, él no sabe nada de lo sucedido, entonces Black le hablo desde su interior: - Te salve de sufrir más.

Garou sabiendo que no estaría a salvo teniendo aquel demonio dentro de él decide vivir propiamente con el monstruo que había creado, alejándose de toda la sociedad, desapareciéndose con sus nuevos gustos la sangre y la muerte...

**Anotación:**

La historia antes narrada, me ha pedido que la cuente el mismo Garou, un chico misterioso déjenme decirles, al parecer le mola la idea que mas conozcan de este demonio que según él llevamos un a uno en cada ser, espero que os agrade la lectura, en cuanto a Garou no le he vuelto a ver de la misma forma en la se acerco a mí, de esa misma forma se fue, es a causa de la humanidad que le ha causado tanto dolor.

El escritor